

DJ GRIBBIN

Former White House Infrastructure Guru – Where He Led the Development of the Administration’s \$1 Trillion-dollar Infrastructure Plan

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Pendiri Madrus, DJ Gribbin, membawa serta pengalaman infrastruktur selama puluhan tahun mewakili klien pemerintah dan swasta. Dia adalah Senior Operating Partner dengan Stonepeak Infrastructure Partners dan mantan Senior Fellow Brookings Institute. Dia baru-baru ini menjabat sebagai Asisten Khusus Presiden pertama Amerika Serikat untuk Infrastruktur, di mana dia memimpin pengembangan rencana infrastruktur Pemerintah senilai \$1 triliun dolar. Dalam kapasitas ini, dia bekerja dengan sesama pejabat administrasi senior serta gubernur dan walikota di seluruh negara untuk mengembangkan visi baru untuk memasangkan sumber daya federal, negara bagian, dan lokal untuk memenuhi tantangan infrastruktur secara efisien.

Topics

- Economics
- Finance
- Government

Sebelum waktunya di Gedung Putih, DJ telah dikonfirmasi oleh Senat Amerika Serikat untuk menjabat sebagai Penasihat Umum Departemen Perhubungan Amerika Serikat, di mana dia dianugerahi pencapaian tertinggi Departemen tersebut, Medali Emas USDOT. Sebelum itu, dia adalah Ketua Dewan Administrasi Jalan Raya Federal. Kedua peran tersebut memberinya pemahaman unik tentang seluk-beluk hukum Federal yang berkaitan dengan transportasi dan infrastruktur.

Di sektor swasta, DJ telah menjadi pemimpin dalam mengembangkan strategi inovatif untuk membiayai proyek infrastruktur. Dia adalah Direktur Nasional untuk Konsultasi Strategis dengan HDR, di mana dia memberi saran kepada klien tentang cara mempercepat proyek, meningkatkan pendapatan, dan memvisualisasikan pengawasan program dengan lebih baik. Sebelumnya, dia adalah Managing Director dan Head of Government Advisory di Macquarie Capital di mana dia mendirikan dan memimpin bisnis kemitraan publik swasta sisi penjualan mereka di Amerika Serikat. Dia memimpin tim penasihat yang terdiri dari pakar hukum, teknis, dan keuangan untuk membantu pemerintah dalam menarik investasi ekuitas swasta dalam infrastruktur mereka.

Kedalaman pengalamannya mengelola proyek dari perspektif sektor publik ditambah dengan keahliannya yang luas di sektor swasta bergabung untuk memberi Madrus sumber daya dan kemampuan untuk mengeksplorasi cara yang lebih efisien untuk mengembangkan dan memberikan proyek dengan cara yang ramah konsumen.